

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 26. 2. 1902

Herrn DR RICHARD BEER-HOFMANN
RODAUN bei Liefing
LIESINGERstraße 1.

Mittwoch.

5 lieber Richard, ich bin vorläufig wieder nach Wien gezogen, habe noch keine
»Villa«, bin fehr enervirt. Die Damen find zu SCHÖNBERGER gezogen, da es im
Kurhaus auf die Dauer absolut nicht auszuhalten war.

Ich weifs noch nicht, wañ ich nach Rodaun komme, grüßen Sie bitte auch Hugo.
Herzlichft

10 Ihr

A.

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 3 Seiten, Umschlag, 355 Zeichen

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Wien, 27. 2. 02, 11 V«. 2) Stempel: »Rodaun, 27 2 02«.

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich:
Europaverlag 1992, S. 157.

5-6 keine »Villa«] Er war auf Suche nach einer gemeinsamen Unterkunft für seine Familie.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Hugo von Hofmannsthal, Olga Schnitzler, Elisabeth Steinrück

Orte: Cur- und Wasserheilanstalt Hinterbrühl, Liesingerstraße, Rodaun, Wien, Zum goldenen Stern